

Les écoles rouvrent au Liberia après avoir été fermées pour éviter la propagation de l'Ebola



Monrovia, 16 février (RHC-Telesur) Les écoles ont rouvert leurs portes au Liberia après 7 mois de fermeture. Les établissements scolaires avaient été fermés pour éviter la propagation du virus Ebola, qui a coûté la vie à plus de 3800 personnes dans ce pays d'Afrique de l'Ouest.

Le directeur de l'UNICEF en Afrique de l'Ouest et Afrique centrale, Manuel Fontaine, a signalé que les écoles libériennes ont mis en place les mesures d'hygiène les plus strictes possibles.

De son côté, le ministère libérien de l'Éducation a annoncé que le nombre d'élèves par classe a été réduit pour permettre de détecter plus facilement les cas d'Ebola.

Cette maladie a fait plus de 9000 morts au Liberia, en Guinée et en Sierra Leone.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/46786-les-ecoles-rouvrent-au-liberia-apres-avoir-ete-fermees-pour-eviter-la-propagation-de-lebola>



Radio Habana Cuba